

令和2年12月25日



## 独立行政法人国際協力機構（JICA）の発行する ソーシャルボンドへの投資について

名古屋市信用保証協会（以下「当協会」）は、独立行政法人国際協力機構（以下「JICA」）が発行するソーシャルボンドに投資したことをお知らせいたします。

ソーシャルボンドとは、調達された資金が、基礎インフラ開発や社会サービスへのアクセス改善等、社会課題への対応を目的とした分野への投融資に利用されることを前提として発行される債券です。

当ソーシャルボンドは「JICA新型コロナ対応ソーシャルボンド」として発行され、調達された資金は、新型コロナウィルスの感染拡大により開発途上国の直面する健康危機や経済的影響からの回復、公衆衛生環境の改善等、開発途上地域の経済・社会の健全な発展のために使用されます。

当協会は、当ソーシャルボンドへの投資が、開発途上地域の経済・社会の開発、日本及び国際経済社会の健全な発展のために活用されることにより、地域経済の発展に繋がっていくことを期待しています。

当協会は引き続き適切なリスク管理のもと、同様な投資を通じ信用保証協会としての社会的責任を果たすとともに、中小企業・小規模事業者の金融の円滑化に努めてまいります。

以上